

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 25.03.2021

Top 9 Anfragen und Mitteilungen

- Der Bürgermeister informiert nochmals zum digitalen Sitzungsdienst und geht auf die enormen Einsparungsmöglichkeiten von Arbeitszeit und Papier ein. Alle Gemeindevertreter werden gebeten, ihre Möglichkeiten zur Teilnahme zu prüfen. Bei Bedarf ist es auch möglich, das Verfahren parallel zur Schriftform laufen zu lassen. Auf die Vergütung in Höhe von 10 € monatlich für die Verwendung der privaten Endgeräte wird hingewiesen.

Folgende Gemeindevertreter erklären sich daraufhin einverstanden, am digitalen Sitzungsdienst teilzunehmen:

- Andreas Gerber
- Stefanie Bräsch
- Thomas Frahm
- Ulf Nienkarken
- Hans-Peter Voß
- Harald Freitag
- René Reimann
- Jan Achilles
- Steve Springer

Zugangsdaten für den digitalen Sitzungsdienst werden kurzfristig mitgeteilt.

- Durch den Bürgermeister wird darauf hingewiesen, dass für das Wahllokal in Upahl weitere Wahlhelfer benötigt werden. Daraufhin erklären Jan Achilles, Dennis Schulz und Renate Rahn ihre Bereitschaft, das Wahllokal in Upahl mitzubebesetzen. Ulf Nienkarken erklärt seine Bereitschaft für Plüschow bei Bedarf.
- Herr Gerber informiert über die Bauabnahme in Hilgendorf. Jemand hat am Baucontainer Türen abgestellt. Der Baucontainer wurde jetzt entfernt, jetzt stehen die Türen am Zaun von Fam. Gerber.
Der BM wird sich am nächsten Tag darum kümmern, dass das beräumt wird.
- Herrn Gerber ist aufgefallen, dass bei der Grundstückszufahrt von Frau Schröder wo die doppelte Einfahrt ist, die Straße abgesackt ist.
BM: Die Mängel werden festgehalten.

- Frau Rahn teilt mit, dass jemand im Wald Bäume abgesägt hat, nach Aussage mit dem okay des Bürgermeisters.
Herr Springer bestätigt, dass das mit Einverständnis des Bürgermeisters geschehen ist. Im Vorfeld hat eine Begehung mit Herrn F. Jahn stattgefunden. Die betreffenden Bäume waren tot. Diese Arbeiten hätte sonst der Gemeindearbeiter machen müssen, der damit entlastet werden sollte.

- Herr Frahm fragt an, ob bereits geplant ist, wann die Hecke in Boienhagen gekürzt wird.
Der BM wird nochmals im Ordnungsamt nachfragen. Im vorderen Bereich der Hecke wurde ja bereits begonnen.

Vor Beginn des nichtöffentlichen Teils treten die Gemeindevertreter in eine kurze Pause von 20.35 – 20.45 Uhr.

Herr H.-P. Voß verlässt zu diesem Zeitpunkt die Gemeindevertretersitzung.